

IFA – Revisorenbericht
vom 31. Juli 2015 in Olten

Peter Oberlehner, Österreich
Alfred Gerwig, Deutschland

Kassenprüfung der International Fistball Association IFA

Prüfbericht für den Zeitraum vom 1. Jänner 2011 bis 31. Dezember 2014

Die Kasse der IFA wurde am 31. Juli 2015 in Olten einer eingehenden Prüfung unterzogen.

Aufwand und Ertrag sind durch Kontrolle des Finanzstatus 2011 – 2014, der Ausgaben – und Einnahmen-Journale und stichprobenweise Vergleiche mit den Einzelbelegen und Bankauszügen überprüft und in Ordnung befunden worden.

Der Bestand der Banksaldi zum jeweiligen Jahresende und die ausgewiesenen Wertpapier- und Festgeldanlagen waren nachvollziehbar.

Für den Zeitraum 1. 1. 2011 bis 31.12.2014 stehen sich **Einnahmen** von **190.945,55** Euro
und **Ausgaben** von **144.208,81**
gegenüber.

Es ergibt gesamthaft ein Vermögenszuwachs von **47.973,65**

Das Vermögen des IFA setzt sich wie folgt zusammen:

	01.01.2010		31.12.2014
	Euro		Euro
UBS PK Euro			2.428,07
Girokonto	11.957,50		50.264,80
Festgeld	13.850,54		10.460,23
Wertpapiere	36.923,20		36.551,79
Forderungen	0,00		0,00
Verbindlichkeiten	- 11.000,00	-	0,00
Gesamt	51.731,24		99.704,89
Zuwachs		+	47.973,65

Forderungen bestehen noch bei Mitgliedsverbänden, wobei dies ausschließlich auf die Zahlungsmoral der Mitgliedsverbände zurückzuführen ist, da Rechnungsstellungen und Erinnerungen zeitlich mehr als hinreichend erfolgt sind.

Aufgrund der Prüfung empfehlen wir dem IFA-Kongress 2015 die Jahresrechnungen 2011, 2012, 2013 und 2014 in ihrer Gesamtheit zu genehmigen und den für die Finanzen Verantwortlichen die Entlastung zu erteilen. Gleichzeitig empfehlen wir auch das gesamte Präsidium zu entlasten und stellen hiermit die diesbezüglichen Anträge!

Olten, 31. Juli 2015

Die Kassenprüfer
Peter Oberlehner und Alfred Gerwig

IFA- Auditors Report
vom 31. Juli 2015 in Olten

Peter Oberlehner, Austria
Alfred Gerwig, Germany

Cash Audit of International Fistball Association IFA

Audit report for the period 1. January 2011 till 31. December 2014

Cash of IFA has been scrutinized on 31. July 2015 in Olten.

Expense and receipts have been scrutinized by Financial Matters during the time 2011 – 2014, by expense and receipts forms and by randomised comparison of single sheets and statement of account. They were proved as all right.

The actual balance at the end of each year, the accounted bonds, and the fixed term deposits were comprehensible.

For the term from 1.1.2007 till 31.12.2010 there are receipts of	Euro
against expenses of	190.945,55
	144.208,81

There is a positive result from	+	47.973,65
---------------------------------	---	------------------

The assets of IFA is composed as follows:

	01.01.2010		31.12.2014
	Euro		Euro
UBS PK Euro			2.428,07
Giroaccount	11.957,50		50.264,80
Fixed term deposits	13.850,54		10.460,23
Bonds	36.923,20		36.551,79
Claims / Demands	0,00		0,00
Liabilities	- 11.000,00	-	0,00
Total	51.731,24		99.704,89
Growth		+	47.973,65

There are outstanding accounts of membership fee. The only reason is payment behaviour of member federations. Issuing of invoices and reminding are completely fulfilled.

Due to our scrutinizing we recommend IFA Congress 2015 to approve the annual accounts of the years 2011, 2012, 2013 and 2014 in total and to discharge the resort finance.

Olten, 31. July 2015

Auditors

Peter Oberlehner and Alfred Gerwig